



24.02.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist im Landkreis Cuxhaven leider wieder ansteigend. Erneut sind 40 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden. Der aktuelle Inzidenzwert des Landkreises steigt mit 114 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen bedauerlicherweise wieder über eine Quote über 50 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. Auch in der Stadt Geestland haben sich erneut 7 Personen mit dem Virus infiziert – 5 Personen sind glücklicherweise wieder genesen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	501 (+7*)
Anzahl der wieder Genesenen:	400 (+5*)
Anzahl der Todesfälle:	36
Anzahl der noch Erkrankten:	65 (+7/-5*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	114 (+23*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	57,48 (+11,6*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Ab kommenden Montag, 1. März 2021, wird die Stadt Geestland Impfpaten zur Verfügung stellen und impfberechtigten Menschen (80 Jahre und älter) per Telefon bei der Beantragung von Corona-Impfterminen Hilfestellung leisten. Das Angebot richtet sich gezielt an Bürgerinnen und Bürger, die keine Unterstützung durch Angehörige oder aus dem näheren Umfeld bekommen können. Ab Montag wird die Hotline unter der Telefonnummer 04743 937-1617 von montags bis freitags in der Zeit von 8 Uhr bis 12 Uhr erreichbar sein und Ihre Anrufe entgegennehmen. Außerdem wird ein Anrufbeantworter für Rückrufbitten geschaltet werden. Die Impfhotline des Landes wird die Impfwilligen auf der Warteliste informieren, sobald ein freier Termin verfügbar ist.

Bleiben Sie verständnisvoll!